



☆☆☆☆ 気持ちを新たに ☆☆☆☆

夏から秋にかけて日中の寒暖差が体調に影響を及ぼす時期ですが、身近な場所では少しずつ紅葉が始まり、季節の変化を楽しめるのではないのでしょうか。今後も元気に生活できるよう、引き続き感染症対策等を含め、体調管理に努めていただきたいです。

さて、10月23日(月)には、八千代市市民会館にて合唱祭が行われました。当日を迎える間に、インフルエンザ等に伴う学年閉鎖や学級閉鎖があり、予定していた練習ができない学年やクラスがありました。しかし、保護者の皆様にはこれまでの練習の成果を参観していただくことができました。どのクラスも気持ちを込めて、素敵な歌声をホールいっぱいに響かせました。

現在学校では三者面談が実施されています。学校での生活の様子や学習面、今後の取り組み等の話から、気持ちを新たに充実した学校生活を送ることができるよう、ご家庭でもじっくり話をしてほしいと思います。また、3年生は11月9日(木)～10日(金)、1・2年生は11月21日(火)～11月22日(水)に後期中間テストです。1日の生活を見直しながら計画的に学習を行い、当日は健康な状態でテストに臨んでほしいです。

<第59回船橋市中学校総合体育大会 駅伝の部>

10月14日(土)船橋市運動公園にて大会が行われました。女子は23位、男子は12位と、最後まで粘り強く走り健闘しました。駅伝部に所属していた生徒たちは、勉強や部活動、習い事等、時間を調整して練習に取り組み、自分の持っている力を高めました。ぜひ、これまで努力した自分を褒め、自信を持ってほしいです。多くの皆様の応援とご協力、ありがとうございました。

<令和5年度全国・学力学習状況調査について>

個票については、生徒一人一人に配付させていただきましたので、ご家庭でもご確認をお願いします。二宮中学校全体では、国語は全国および県平均と同程度、数学・英語においては、全国および県平均よりも高い数値でありました。

<学校における留守番電話機能の自動応答メッセージの設定について>

○平日…午後6時00分～翌日朝午前7時30分／土・日・祝日…終日設定

※欠席などの連絡は可能な限り、午前7時30分から午前7時55分頃までにご利用します。(8時頃は電話対応に時間がかかることがあります。)